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          В данной работе дается описание системы дожигания водорода радиоактивных технологических сдувок реакторной установки АЭС мощностью 1200 МВт (ВВЭР-1200), специфика работы регулирующей арматуры в ней. Приводится краткий обзор типов и видов арматуры, принципы ее работы. Проводится разработка клапана регулирующего для системы дожигания водорода радиоактивных технологических сдувок. Проводится расчет толщин стенок слабых частей корпуса в соответствие с ПНАЭ Г‑7‑002‑86, на основании этого расчета производится моделирование клапана в САПР Solidworks. Дается краткое описание метода конечных элементов, который используется при моделировании физических процессов и расчетов в программной пакете Ansys. С помощью программного пакета Ansys проводится расчет напряженного состояния клапана, рассчитываются поля напряжения при различных режимах нагружения, таких как: первоначальный затяг шпилек крышки клапана, расчетное давление среды (без первоначального затяга), смена температуры среды со скоростью 150℃/час, нагрузка от веса трубопровода, нагрузка от веса трубопровода при проектном землетрясении. На основании этих данных далее проводится поверочный расчет на статическую прочность. Приводится гидравлический расчет клапана, в результате которого приводятся поля распределения скорости и давления рабочей среды в проточной части клапана, строится пропускная характеристика.
        

        
          This work describes the system for afterburning hydrogen from radioactive process vents of a 1200 MW reactor plant (VVER-1200), the specifics of the operation of control valves in this system. A brief overview of the types of valves, the principles of its operation is given. The development of a control valve for the hydrogen afterburning system of radioactive process vents is underway. The calculation of the wall thicknesses of the weak parts of the body is carried out in accordance with PNAE G 7‑002‑86, based on this calculation, the valve is modeled in Solidworks CAD. A brief description of the finite element method, which is used in the modeling of physical processes and calculations in the Ansys software package, is given. Using the Ansys software package, the stress state of the valve is calculated, stress fields are calculated under various loading conditions, such as: initial tightening of the bonnet studs, design pressure of the medium (without initial tightening), change in temperature of the medium at a rate of 150℃/hour, load from weight of the pipeline, the load from the weight of the pipeline during design earthquake. Based on these data, a verification calculation for static strength is carried out. A hydraulic calculation of the valve is given, as a result of which the distribution fields of the speed and pressure of the working medium in the flow part of the valve are given, and the throughput characteristic is constructed.
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